
Jahreshauptversammlung 
2022
Datum/ Zeit

16.05.2022

Ort/ Raum

Jahn Stuben

Beginn/ Uhrzeit

19:04 Uhr

Ende/ Uhrzeit

20:21 Uhr

Leitung der Besprechung

Jochem Flege

Protokollführung

Christopher-Daniel Wandrey

Themen:
Eröffnung und Begrüßung1.
Jochem Flege eröffnet die Versammlung um 19:04 und begrüßt die Mitglieder (s. Anwesenheitsliste) und Gäste.
Die Änderung der Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
Bericht der Kassenprüfer wird vorgezogen als Punkt 8 (ursprünglich Punkt 9)
Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes wird vorgezogen als Punkt 9 (ursprünglich Punkt 10)
Festsetzung der Jahresbeiträge wird nachhinten geschoben als Punkt 10 (ursprünglich Punkt 8)

Totengedenken2.
1 Schweigeminute an alle Verstorbenen

Grußwort der Gäste3.
Petra Gerlach (OB) hält das Grußwort der Stadt Delmenhorst

Feststellung der Beschlussfähigkeit4.
Die Beschlussfähigkeit wurde durch den Schriftführer, Christopher-Daniel Wandrey, anhand der Teilnehmerliste 
festgestellt.

Genehmigung des Protokolls der JHV 20215.
Das Protokoll der JHV 2021 ist in den Jahn Nachrichten Mai/Juni 2022 enthalten.
Jochem Flege stellt nach Befragen fest, dass keine Einwände gegen das Protokoll bestehen.
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

Jahresbericht des Vorstandes6.
Einladung zur JHV gem. Satzung im DK Ausgabe 13.04.2022, zusätzlich über Homepage, per Mail und in den 
Jahn Nachrichten Mai/Juni. Der Geschäftsführende Vorstand hat seit seiner Wahl am 17.05.2021 in 2021  fünf 
Mal getagt. Durch Coronavorgaben waren diese Sitzungen teilweise virtuell. Der erweiterte Vorstand hat sich 
seit Mai 2021 insgesamt vier Mal getroffen. Hiervon waren die ersten beiden Treffen als Workshop gestaltet.
Es wurde ein Mitgliederzuwachs von 42 verzeichnet (Eintritte gegenüber Austritte) dadurch hatte man zum 
Stichtag eine Mitgliederstand von 1.451 Mitgliedern.
Ein Auszug aus der vorgestellten Präsentation:

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen ist erfreulich○
Durch Einstellung Anastasia Winkelmann wächst der Bereich Gesundheitssport / Wassergymnastik○
Ab Sommer 2022 auch Herzsport ○
Neue Abteilung  Roundnet○
Kinderfreundlicher Verein / Kooperation mit der Stadt○
2022/2023 zwei FSJler in Kooperation mit Schulen○
In vielen Bereichen fehlen Trainer / Übungsleiter○
Zu wenig Hallenzeiten ○
Es fehlt an Trainingsmöglichkeiten Fußball im Winter (Kunstrasenplatz)○

2022
Montag, 11. Januar 2021 18:50



Jahresbericht des Schatzmeister7.
Günter Manott berichtet über verschiedene Ausgaben und über den Kassenbestand 2021 von -25.5532,18€ 
(Rücklagen 30.000€, dadurch ein Ergebnis von 4.467,87 €)
Erläuterungen:

Gem.Beschluß JHV 2021 ein Quartal kein Beitragseinzug○
Gesamteinnahmen in 2021 waren gut 48.000 Euro geringer, Ausgaben um 12.000 Euro vor Steuern höher○
Alle Trainer / Betreuer wurden weiterhin bezahlt○
Modernisierung IT○
Einstellung Anastasia Winkelmanmn○

Vorschlag Vorstand: Verlust mit 25.532,18 Euro aus freier Rücklage ausgleichen, Rest in Rücklage für 2022 
belassen.
Budgetplanung 2022:

Haushalt für 2022 zu planen ist genau so unsicher wie 2021○
Auf Grundlage der Erfahrungen der letzten Jahre gehen wir von einem Budget wie in 2021  aus.○
Wir rechnen mit einer roten 0 wobei wir die restlichen Rücklagen einsetzen müssen.○
Appell des Vorstandes an die Sparten: bitte nur unbedingt notwendige Ausgaben beantragen.○

Bericht der Kassenprüfer8.
Heinz Tietz und Franz Koryciak haben am 06. Mai die Kassenprüfung ohne Beanstandung durchgeführt. Es 
wurden alle Buchführungsunterlagen vorgelegt und die Buchführung war entsprechend den Vorschriften 
ordnungsgemäß ausgeführt. Es gab keine Beanstandungen, alle Fragen konnten beantwortet werden.

Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes9.
Der geschäftsführende Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

Festsetzung der Jahresbeiträge10.
Folgende Anträge wurden gestellt:

Beitragserhöhung in Form einer Staffelerhöhung ab dem 3. Quartal
Familie: 2€
Erwachsene: 1€
Kinder/Jugendliche: 0,50€
Schüler/Auszubildende/Studenten: 0,50€

○

Beitragserhöhung in Form einer Staffelerhöhung (siehe Antrag 1) ab dem 4. Quartal○
Beitragserhöhung in Form einer Staffelerhöhung (siehe Antrag 1) ab 01.01.2023○
Keine Erhöhung○

Ergebnis:
15 Stimmen für Antrag 1
6 Stimmen für Antrag 2
Keine Stimme für Antrag 3
8 Stimmen für Antrag 4

Damit wurde Antrag 1 gewählt. 

Wahl der Kassenprüfer11.
Heinz Tietz - einstimmig
Bernd Hannemann - einstimmig

Ehrungen12.
Folgende Mitglieder wurden geehrt:

Erika Castiglione○
Sandra Geßner -> Ehrenmitgliedschaft○
Günther Manott -> Silberne Ehrennadel des LSB○

Anträge13.
Keine Anträge



Verschiedenes14.
Keine Themen

Sitzung wurde um 20:21 Uhr durch Jochem Flege beendet.

_______________________                   ____________________________
Jochem Flege                                               Christopher-Daniel Wandrey
1.Vorsitzender                                              Schriftführer


